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第435回例会平成3年6月4日（火）晴ｲﾝﾌｫｰﾏﾙ･ﾃｨｽｶｯｼｮﾝ･ﾐｰﾃｨﾝｸ於松楓閣
へ

的な学校の校則、それを100%守ろうとする教

官、生徒の個人としての尊重を重んじての教

育なのか“赤信号皆で渡ればこわくない。”

式の先生同志の都合又はかばい合いの教育に

なっていないか、検討すべき時が来ていると

思われてなりません。私にも4～5年前これ

と似たような事があり、長い間むなしい患い

をしたことがあります。

丁度その時は息子の高校のP･T･A会長2

側I目の1月末頃でした。3年生の生徒が冬休

みに鈴鹿サーキットに遊びに行き、そこで車

に乗ったのをカメラに撮って、写真を学校に

持って来て仲間に見せていた。それを先生に

見つかり、退学処分になったのです。

たった一枚の写真で後2ケ月後には卒業出

来たものを、校則でいう4ナイ運動（免許を

取らない。車を持たない。車を運転しない。

単に乗らない。）に違反しているという。私

はその校長と何回か話し合った記憶がありま

すが、校長先生は、どうしても処分せざるを

得ないとして、耳を傾けてはくださいません

でした。私はその時これが現実の学校教育と

いうものかと、非常にショックを受けたものです。

写真一枚で退学処分となることの良し悪し

は、私ごときには論ぜませんが、その子の人

生に大きな痛手である事は確かであり、これ

より先の幸せな人生を願ったものであります。

今こうして新聞のこの訴訟に対する判決・

解説を読み、教育に携わる人達の更なる研究

及び配慮を期待するものであります。

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告
会貝67(66)名 出席42名

出席率63~64％

前回 5月28日 （修正出席率)96.97％

◇ビジター紹介 119名

◇ニコボックス

小林明君今年度麻雀取切杯すばらしい会

長杯を頂きました。有難うございます。

西尾正巳君ホームクラブ久しぶりに出席

させていただきます。

今井浩壹君本日は有難うございます。

足立一成君今日は､有難うございました。

◇鷲野幹事報告
1 ~ 6月1lB(火)午後6時より"つるしげ"にて

次年度理事役員・各委員長の打ち合わせ会

がありますので、よろしくお願いします。

へ

◇成田会長挨拶
高校生のバイク免許取得で退学

校則に巡反して、オートバイの免許を取っ

たことを理由に、東京の高校生が学校から退

学処分を受けた。こういう例は東京に限らず

名古屋でも数多くあるように聞いていますが、

この高校生は学校を相手に750万円の損害賠償

を求めて裁判を起こしたのです。この訴訟の

判決が去る5月27日東京地裁民事の江見裁判

長によって、学校側に108万円の賠償を命じた

のであります。

当クラブには学校のオーナーも教授もおり

ます。この方達は学校教育のオーソリティで

あり、私ごとき素人が教育問題についてとや

かく言う事ではないかも知れませんが、一律

～インフォーマル･ディスカッション･ミーティング～

◇乾杯大谷副会長

黒須君より、今年度入られた5名の方のご

紹介があり、小林啓彰君が代表してご挨拶さ

れました。
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l internshipをするか、日本で内定を既にいたl

1だいている会社(二社)のいずれかで働き始1
1めるか､迷っているところです｡いずれ-時帰！
i国することがあるかもしれませんので(未定です’
1が)そのとき忘れずにbannersを持ってClub
lにお邪魔します｡では､よい夏をおすごし下さい｡｜
L…－．．－．－.=-..-..ー…-...-..-…-.-..-.-..-…－．.」

麻雀会

（於：松楓閣5/28（火) PM6:00～）
RANK NAME MARK

優勝 成田良治 104,000

2位 秋山茂則 45，000

3位 中山信夫 37, 000

B. B 山本真輔 -49, 000

☆会長杯取り切り戦

優勝 小林 明

6/25(火)P.M6:00より松楓閣にて今年度麻雀会

の打ち上げをいたしますので奮ってご参加下さい。

◇事務所移転のお知らせ
会員石黒正則君

事業所㈱アズテック建築設計研究室

新住所〒460名古屋市中区栄1-13-9

川端ビル4F

TEL:222-1630 FAX:222-1631

◇例会変更のお知らせ
名古屋和合RC 6/12(水)初夏のあじさい

例会の為、井清寿にて

P.M.630より

名古屋守山RC 6/13(木) 1.D.Mの為、

㈱円庄にて、PM. 6;00より

名古屋東南RC 6/13(木)I.D．Mの為、

名鉄グランドホテルにて

P.M.600より

あまRC 6/17(月）合同夜間例会の

為、名鉄グランドホテルにて

PM6:00より

名古屋名東RC 6/18(火)クラブ創立記念

日夜間例会の為、6/20（木）

名古屋国際ホテルにて

P.M.600より

名古屋大須RC 6/20(木)音楽と親睦のた

めの夜会の為、プリンセス

ガーデンホテルにて

PM6;00より

名古屋瑞穂RC 6/20(木)夜間例会の為、

かすが荘にてP.M.600より

◇次回例会（6月11日）

地区協議会報告

◇次々回例会（6月18日）

講演“えびすさんについて”

竹田製菓㈱社長（西RC)

竹、和平氏 （紹介成田君）

又、成田会長のご配慮でロックバンドをく

んでいらっしゃる高柳摩耶さんと原田貴司さ

んにいつもとは違った趣向で、 “かもめ” “時

の過ぎゆくままに”などなつかしい歌をきか

せていただきました。

＝

あちらこちらで話が弾み帰るのを惜しまれ

るまま閉会となりました。

◇ロータリー財団奨学生多湖尚代さん

｢一一・一一・・一・・一お手紙紹介一一・一一・・一一，
May29､ 1991 i

i 大変御無沙汰しています。いかがおすごしi
iですか。
i 私はFinal Examを1週間後に控え、忙しi
iい毎日を送っています。
i 御報告がすっかり遅れてしまいましたが､もi
iうあと1年ここUniv､ ofMNに居座ることi
iに決めました。UndergraduateでIntl @ i
iRelationsのdegree(2つめのBAdegreeとi
,なります｡)を取得予定(来たる3月に)です｡i
IGraduateSchoolも考えましたが､そこまでi
I深く掘り下げて研究したいものが特に見つか’

！らないのでとりあえず幅広い知識を、という｜

’ことでundergraduateに決めました。
I RotaryClubの訪問は今までに3回｡肝心i
lのI-IostClubには訪問はしたのですがspeech!
lがまだなのです。私が夏も大学でSummerl
ISessi｡nsをとることをいいことに‘‘では6/19!
1に予定しておいて下さい｡夏もいるのでしょ’
1う？”としっかりRotaryのScholarshipが1
1切れた後にspeechをすることになりそうです｡！
!他にもCoordinatorの所属するClubにも来’
！るように言われています。
！ こちらの大学卒業後はp｡st-graduate!
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